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O MUNICIPIO DE SÃO GONÇALO torna público para o 
conhecimento de todos os interessados, o Extrato da Ata de 
Registro de Preços, referente ao Pregão Eletrônico FMS N° 
065/20 Processo Administrativo n.º 813/2020 (FMS), que tem por 
objeto o registro de preços para futura e EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE UNIFORMES (COLETES, CHAPÉU, CALÇA 
JEANS, CAMISAS EM MALHA) PARA ATENDER AS EQUIPES 
DE AGENTES COMUNITÁRIOS/ ATENÇÃO BÁSICA DO 
MUNICÍPIO DE SÃO GONÇALO. 
EMPRESA: MALTA INDÚSTRIA E COMÉRCIO EIRELI, inscrita no C.N.P.J. sob o n.º 29.045.645/0001-
22, estabelecida na Rua Rita Ribeiro, n.º 177 – Bairro Eldorado – Contagem/MG, 
ITEM ESPECIFICAÇÃO UNID QUANT. MARCA V.UNIT V. TOTAL 

5 

Chapéu Australiano confeccionado em material 
resistente (brim), na cor azul real, com cordão de 
ajuste na cor preta, com o brasão do Município de 
São Gonçalo em Sublimação colorido, no lado 
esquerdo; e escrito a função AGENTE 
COMUNITÁRIO DE SAÚDE, no lado direito, na cor 
branca. Conforme figura 02 do anexo do termo de 
referência 

UNID 2.400 CLEMAL 11,00 26.400,00 

Valor Total R$ 26.400,00 

São Gonçalo, 11 de dezembro de 2020. 
DEIVID ROBERT DE CRESCI CAMPOS 
Presidente da Fundação Municipal de Saúde 
EXTRATO DA HOMOLOGAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO - FMS N.º 085/2020 (PARTE) 
PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 3157/2020 
Nos termos do relatório final apresentado pelo Pregoeiro, 
referente ao Pregão Eletrônico n.º 085/2020, cujo objetivo é o 
REGISTRO DE PREÇOS PARA A FUTURA E EVENTUAL 
AQUISICÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS PARA ATENDER AS 
UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE SÃO GONÇALO - NO 
MUNICÍPIO DE SÃO GONÇALO – SEMSADC/FMS HOMOLOGO 
correspondente procedimento licitatório em favor das 
Empresas: ALL FOOD SERVIÇOS E COMÉRCIO DE ALIMENTOS 
LTDA, com o valor de R$ 2.238.249,97 (dois milhões duzentos e 
trinta e oito mil duzentos e quarenta e nove reais e noventa e 
sete centavos); NOCAUTY COMÉRCIO DE PRODUTOS E 
SERVIÇOS LTDA-ME, com o valor de R$ 449.589,48 
(quatrocentos e quarenta e nove mil quinhentos e oitenta e 
nove reais e quarenta e oito centavos) e NUTRIMIX COMERCIAL 
LTDA. EPP, com o valor de R$ 27.900,00 (vinte e sete mil e 
novecentos reais), para que produza seus efeitos legais e 
jurídicos. 
São Gonçalo, 15 de dezembro de 2020. 
DEIVID ROBERT DE CRESCI CAMPOS 
Presidente da Fundação Municipal de Saúde 
EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS  
PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO N.º 3704/2019 
CONTRATO N.° 023/2020 
PARTES: FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE SAÚDE e MAPFRE 
SEGUROS GERAIS S/A. 
OBJETO: O presente contrato tem por objeto a contratação de 
seguro total para os veículos da frota oficial da Secretaria 
Municipal de Saúde e Defesa Civil de São Gonçalo, abaixo 
discriminados: 
Item 01 – Veículo Renault Furgão, Placa: PAR 9913; 
Item 02 – Veículo Renault Furgão, Placa: PAR 9928; 
Item 03 – Veículo Renault Furgão, Placa: PAR 9951; 
Item 04 – Veículo Renault Furgão, Placa: PAR 9956; 
Item 05 – Veículo Caminhonete Ambulância, Placa: LQR 7341; 
Item 06 – Veículo Caminhonete Ambulância, Placa: LPD 9761; 
Item 07 – Veículo Caminhonete Ambulância, Placa: LKL 2909; 
Item 08 – Veículo Caminhonete Ambulância, Placa: LMM 4599; 
Item 09 – Veículo Tipo Sprinter Caminhão Furgão Zero Km; 
Item 10 – Veículo Tipo Sprinter Caminhão Furgão Zero Km; 
Item 11 – Veículo Tipo Sprinter Caminhão Furgão Zero Km; 
Item 12 – Veículo Tipo Sprinter Ambulância, Placa LUQ 3A73; 
Item 13 – Veículo Tipo Sprinter Ambulância, Placa LUS 3A40; 
Item 14 – Veículo Tipo Sprinter Ambulância, Placa LVE 3H56; 
VALOR TOTAL: R$ 16.150,00 (dezesseis mil e cento e cinquenta 
reais). 
PRAZO: 12 doze (meses), com término no dia 16/10/2021. 
Programa de Trabalho n.º 23051.10.302.2049.2107, Código de 
Despesa n.º 33.90.39.00 e Fonte de Recursos n.º 21. 
São Gonçalo, 15 de dezembro de 2020. 
DEIVID ROBERT DE CRESCI CAMPOS 
Presidente da Fundação Municipal  
Omitido em 06/11/2020 

CMDCA 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte foi 
realizada a Assembleia Ordinária do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA/SG, com início 
às 14:30 horas via “GOOGLE MEET”. Estavam presentes os 
seguintes Conselheiros Representantes da Sociedade Civil: 
Ana Alice Ferreira Nunes, Antônio Carlos da Silva, Barbara 
Maria Souza Mattos, Haroldo Granja Junior, Maria Luzinete 
Martins Moreira; Marilene de Souza Ferreira e Jantiena de 
Jonge. Conselheiros Representantes do Governo: Carla 
Cristina Souza Seixas Moura, Carla Verônica Corrêa Cardoso, 
Mariza da Silva Dias Monteiro; Mônica Santos Veiga, Renato 
Pinto Siqueira. Assessora Técnica Mariana Frizieiro da Silva 
Cruz Freire. Também estão presentes: Dra. Danielle Carvalho 
do Ministério Público do Município de São Gonçalo, Aline 
Teixeira e Rosimar do CMAS, Dinamarcia Monteiro do 
Nascimento. Depois de dar as boas vindas aos presentes a 
presidente iniciou a reunião com a 1) Leitura da Ata da 
Assembleia Ordinária realizada no mês de Setembro de 2020, 
que depois de lida e com algumas alterações a Ata foi aprovada 
por unanimidade e será encaminhada para a publicação no 
Diário Oficial do município. 2) Leitura dos ofícios recebidos: 
Ofício no. 127/2020 do CEDCA encaminhando a sua prestação 
de contas de 2019 e 2020, e foi enviado para os conselheiros do 
CMDCA via e-mail para que possam ser examinadas; outro 
ofício N.º 136/2020, do CEDCA informando a nova formação da 
mesa diretora porque houve uma nova composição do 
Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente na 
reunião do mês de setembro de 2020, assim também do 
CONANDA motivo pelo qual solicitam alguns documentos do 
CMDCA/SG; Um terceiro ofício N.º 126/2020 do CEDCA foi 
recebido solicitando informações sobre o monitoramento do 
Plano Municipal do Atendimento Sócio Educativo. A Comissão 
de Garantia de Direitos informa que leu o projeto e verificou 
que alguns itens deveriam ser ajustados; Ofício N.º 120/2020 do 
MP foi respondido pela Comissão da 1ª Infância; Foi enviado 
para o Setor de Compras o ofício N.º 107/2020 com informações 
sobre os três projetos, ou seja, sobre a compra dos celulares 
para os Conselhos Tutelares, os kits emergenciais para 200 
crianças de 0 a 6 anos por causa da pandemia durante 6 meses 
e a compra dos televisores para as enfermarias do hospital 
infantil; Ofícios N.º 407/2020, 526/2020 e 291/2020 recebidos dos 
Conselhos Tutelares I, II e III, respectivamente, sobre as escalas 
de férias em meses subseqüentes. Presidente Carla Seixas 
informa que os extratos do FUMIA dos meses janeiro a 
setembro de 2020 solicitados, foram entregues pela Secretaria. 
Estes extratos serão repassados para a Comissão de 
Administração verificar e depois a Comissão informará o 
plenário o seu parecer; Recebido ofício da coordenação da 
Família Acolhedora. 3) Escala de Trabalho dos Conselhos 
Tutelares, os conselheiros do CMDCA devem fazer visitas aos 
Conselhos Tutelares e o Haroldo Granja lembra que qualquer 
pessoa da sociedade civil pode fazer visita aos Conselhos 
Tutelares para verificar a presença dos Conselheiros Tutelares. 
A presidente informa também que foi recebido o Projeto da 
Elaine Gomes da CIESPI que está sendo realizada no bairro do 
Jardim Catarina, acompanhado do ofício N.º 098/2020; Ofício N.º 
89/2020 do Conselho Municipal da Assistência – CMAS, com 
uma denúncia sobre as Instituições de acolhimento públicos do 
município. A Comissão de Garantia de Direitos estará 
verificando este assunto e depois levará para o plenário. 3) 
Informes: Haverá reunião sobre a revisão do Regimento Interno 
está marcada para o dia 02/12/2020 onde será lido a Minuta do 
Regimento Interno revisado com a intenção de aprovar o 
mesmo pois já houve muitas discussões sobre o assunto. Esta 
minuta será antes, encaminhado por e-mail para os 
conselheiros de direito; Kits – cestas básicas: chegou um 
questionamento da SMDSIA em nome da Procuradora Geral, 
sobre qual critério será usado para seleção das crianças que 
irão receber os kits-cesta básicas. A Comissão de Garantia de 
Direitos se reunirá para definir como será. Dra. Danielle, 
promotora de Justiça, presente na reunião diz que esta é uma 
questão relevante, pois os recursos são públicos e que precisa 
ser usado com critério. Conselheiro Antônio Carlos informa que 
há uma fila de pessoas que não recebem Bolsa Família e 
poderiam ser contempladas, tanto crianças das creches como 
outras que não recebem bolsa família. Conselheira Carla 
Verônica lembra que tanto no ano 2019 quanto no presente ano, 


